

議会

Assembly



桂川町議会議長

長瀬 俊夫

明けましておめでとうございます。

昨年は、日本を象徴する名山、富士山が世界文化遺産に、また、和食が無形文化遺産に登録されるなど、日本の自然や文化、和の心が世界に認められました。経済界では、アベノミクスによる大胆な金融緩和策で、株価が上昇するなど、明るい見通しも出てまいりました。成長戦略が着実に前進して、日本経済が順調に回復することを願うものです。

本町では、全国的に市町村の人口減少が進む中、福祉、教育の充実、生活環境の整備に鋭意努力を重ねながら、人口一万四千人台を維持しています。産業に至っては、第一次産業、第二次産業とも微減ながら減少傾向にあり、まだまだ上昇気流には程遠いのが実情であります。

これからは、定住人口の増加を図るための取組、商工業の発展、本町の基幹産業であります農業振興について、積極的な政策を推し進めなければなりません。

昨年想定外の災害が各地で発生し、多くのかけがえのない命と財産が失われました。また、東日本大震災から三年を迎えようとしています。被災地の一日も早い復旧・復興を心より願うとともに、被災された方々からお見舞いを申し上げます。

さて、七年後のオリンピックの開催が、招致委員会、日本国民の団結によって、東京に決定いたしました。日本人一丸となって、オリンピックの成功へ向けて世界の人々を「お・も・て・な・し」する事が日本再生への道と思います。何事も向上心と探究心をもって挑めば、より良い結果が導かれます。

「より住みたい町づくり」「元気なまちづくり」桂川町の宝づくりに議会議員一同、努力してまいります。

結びに、町民の皆様と共に活力ある町づくりを基本として、頑張っております。

今後ともなお一層の努力と、町民の皆様のご多幸を祈念申し上げます。年頭のあいさつと、誓いの言葉といたします。